

# Shell realizó la primera perforación costa afuera del año

Informe de Campetrol indica que la producción de petróleo aumentó 3,5 % en el primer semestre, mientras que la de gas se redujo en 2,4 %.



Imagen referencial. Archivo

## ECONOMÍA

03:21 PM

Por:



Lupe Mouthón  
@lupemouthon

### TEMAS TRATADOS:

- costa afuera
- perforación de pozos
- CAMPETROL
- Producción de petróleo
- producción de gas



## MÁS DE ECONOMÍA

El dólar tocó su precio mínimo en lo que va del año

Desde hace 10 años se sabe del agotamiento de redes de transmisión: Upme

Actividad económica de Colombia creció 0,65 % en mayo

## LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



Policía - 04:08 PM

**Cierre vial por ensayo de desfile militar del 20 de julio en el Malecón**



Copa Colombia - 04:02 PM

**"Venir a Junior era lo que soñaba desde hace rato": Jermelín Peña**



futbol italiano - 03:59 PM

**Juan Guillermo Cuadrado llega a Milán para incorporarse al Inter**

La actividad **exploratoria costa afuera** se reactivó en Colombia en el segundo semestre del año con la perforación en julio del **pozo Glaucus**, ubicado en aguas profundas en el **Caribe colombiano**, por parte de la compañía **Shell**.

→ El dólar tocó su precio mínimo en lo que va del año

Así lo indicó el informe de **Taladros y Producción de la Cámara Colombiana de Bienes y Servicios de Petróleo, Gas y Energía** (Campetrol), el cual señala que se espera que, hacia finales de noviembre del año en curso, **Ecopetrol** inicie la perforación de Orca Norte 1.

No obstante, de acuerdo con Campetrol, entre enero y junio se registró una tendencia a la baja en el número total de taladros activos en el país pasando de **149 equipos a 124** (25 taladros menos, una disminución del 16,8%).

En junio número de taladros de perforación se ubicó en 40 unidades, dos menos frente a mayo de 2023, y nueve menos que en junio de 2022. A su vez, para este mes, el número de taladros de reacondicionamiento fue de 84, igual al mes anterior y menor en 10 equipos frente a junio del 2022.

"Desde Campetrol reiteramos la importancia del petróleo, gas y energía en la generación de bienestar, desarrollo económico, encadenamientos productivos, mano de obra local y soberanía energética. La exploración costa afuera tiene efectos positivos en el país, porque hace posible que, desde el sector, generemos más recursos para contribuir a los proyectos de Gobierno que impactan de manera positiva a todos los colombianos", afirmó **Nelson A. Castañeda B.**, presidente ejecutivo de la cámara.

## Producción de petróleo

El informe de Campetrol indica que durante el primer semestre de 2023, la producción preliminar de petróleo en el país **creció 3,5 % respecto al mismo periodo del año pasado**, tras registrar 772.800 barriles promedio por día.

Además, en junio pasado el país alcanzó los 778.100 barriles de

petróleo por día (BPPD), lo que significa un crecimiento del 3,4 % frente al mismo periodo de 2022, cuando se alcanzaron 752.300 barriles de petróleo promedio día (BPPD). También hubo un aumento en la producción promedio de petróleo del 0,6% (4.300 BPPD) respecto al mes inmediatamente anterior.

En abril de este año, los departamentos de **Meta, Casanare, Arauca, Santander y Boyacá** aportaron el 86,1% del total de la producción, siendo el primero el que más participación tuvo con un 53,9%, reportando un incremento anual del 7,5% en su producción.

Nelson Castañeda indicó que entre enero y marzo de 2023, según los datos de la ANH, el sector de hidrocarburos ha generado un recaudo de regalías por valor de \$2,6 billones.

➔ Desde hace 10 años se sabe del agotamiento de redes de transmisión: Upme

### Producción de gas

En cuanto a la producción comercializada preliminar de gas durante el periodo de enero a junio, se evidenció una disminución del 2,4 % respecto al primer semestre de 2022, luego de alcanzar un promedio de 1.057 millones de pies cúbicos diarios (MPCD).

Durante el mes de junio, la **producción comercializada de gas fue de 1.087 MPCD** (cifras preliminares), representando así una disminución del 1,4 % con respecto al mismo mes en 2022, y un aumento del 2,1% respecto a mayo de 2023.

En los primeros seis meses del año el país acumuló un total de 29 pozos exploratorios perforados, lo que significa un incremento de 11,5% con respecto al mismo periodo del 2022 (tres pozos más).

Asimismo, a lo largo de este año se han perforado **307 pozos de desarrollo**, lo que representa una disminución de 4,1% respecto al acumulado en el mismo periodo de 2022 (13 pozos menos).

Compartir:    

### Te puede interesar:

# LAS MÁS LEÍDAS



cementerio

**"Las mujeres se abrazaron cuando el sicario llegó a disparar": testigo**



tiroteo

**Estas son las identidades de las mujeres asesinadas en entrada a cementerio**



FPC

**Las alternativas del 'Bolillo' Gómez para mejorar a Junior en Medellín**



José Enamorado

**"Vamos a intentar un último esfuerzo por José Enamorado": Fuad Cher**



Jardines de la Eternidad

**50 millones por información de autores de asesinato de mujeres en cementerio**



Siniestro vial en La Guajira

**Esta es la identidad de los muertos en siniestro en La Guajira**



redes sociales

**Teófilo Gutiérrez publicó imagen con el que sería su nuevo equipo**



Joe Manganiello

**Las pequeñas diferencias acabaron el matrimonio de Sofía Vergara**



Atentado

**Atentado frente a cementerio: dos mujeres muertas, entre ellas una menor**



Balacera

**Tiroteo en restaurante en Cota, cerca de Bogotá, deja un muerto y 5 heridos**



Liga Betplay Dimayor

**"Regreso al Cali porque lo quiero": Teófilo Gutiérrez**



fallecidos

**Siniestro vial deja al menos ocho muertos en La Guajira**

## PORTADA DEL DÍA



Noticia del día  
**Habría cortes de energía en el Caribe por el incremento de la demanda: XM**

**SUSCRÍBETE**  
Desde \$800

Ver portada

+ Portadas pasadas

## SECCIONES

Judicial                      Medio Ambiente  
Rincón Juniorista      País  
Cultura                      Economía  
Entretenimiento      Mundo  
Política                      Locales  
Deportes

## REGIÓN CARIBE

Bolívar  
Cesar  
Cordoba  
La Guajira  
Magdalena  
Sucre

## SOCIEDAD

Educación                  Turismo  
Salud                          Mascotas  
Familia                      Mujer e Igualdad  
Coronavirus              LGBTI  
Ciencia                      Migración  
Tecnología

## NUESTROS PORTALES

Revista Miércoles  
Revista Gente Caribe  
Aldia.co  
Clasificados  
EL HERALDO Papel Digital

Términos y Condiciones



Contáctenos

PBX: (57) 6053715000 Línea de atención: (57) 6053225199 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico **Oficina Bogotá:** Dirección Calle 88 No. 13 A 07 **Teléfono:** 6012185733



Miembro de:

